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建議增建行人通道來往常樂街花園及高山道公園 

 

運輸署回覆如下： 

 

有關建議興建行人設施以提升上坡地區易達性，政府會在上坡地區自動扶梯連接

系統和升降機系統（上坡電梯系統）的範疇下跟進。政府早前已按現行評審機制

從過去收到的建議選出了十一個較具明確效益的推展項目。政府會持續審視如何

更有效運用公共資源及工程開支的效益，並因應最新的發展情況，包括政策發展

及政府財政狀況等，持續檢視有關項目的優次緩急，適當調整推展進度。政府會

視乎該十一個項目的推展進度及可用資源分配等因素，適時就未被選出的建議及

其他新建議項目(包括題述建議)，按相關評審機制一併跟進及進行評審。 

 

此外，由於題述建議的行人設施位於康文署管轄的公園範圍內，其技術可行性需

經相關部門審視。 

 

(秘書處於 2025年 1月 20日收到) 
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